



Aus dem Plenum

LROP ÜBERARBEITET

Ich habe alles in Bewegung gesetzt und bin stolz auf das Ergebnis. Hier zeigt sich, dass eine gute, sachliche Argumentationskette, breite Unterstützung, viel Einsatz und noch mehr Beharrlichkeit zum Erfolg führen! Landwirtschaft und Einzelhandel in meinem Wahlkreis können aufatmen. Die Wiedervernässung ist vom Tisch und auch die Einzelhändler, die sich außerhalb von Stadtzentren angesiedelt haben, müssen nicht um ihre Existenz fürchten. Außerdem wird die Siedlungsentwicklung entstraft. Mehr dazu ab 14.11. unter karin-logemann.info/presseservice/pressemitteilungen/



FEUERWEHRAUSBILDUNG

Die Feuerwehren bilden den Mittelpunkt für Brand- und Katastrophenbekämpfung. Um diese Aufgabe erfüllen zu können, ist eine gute Ausbildung nötig. Mit dem Betrieb der Landesfeuerwehrschulen in Celle und Loy erfüllt das Land die Aufgabe der Einrichtung und des Unterhalts von Fortbildungs-

einrichtungen. Jedoch reichen die personellen und räumlichen Kapazitäten der beiden Standorte nicht mehr aus, um der großen Nachfrage gerecht werden zu können. Dementsprechend unterstützt der Landtag die Landesregierung bei ihrem Vorhaben, die Deckung des Lehrgangsbedarfs bis 2018 auf 100% zu steigern, das Bildungs- und Trainingszentrum in Celle auszubauen und die Attraktivität der Arbeitsplätze in Celle und in Loy zu steigern. Mit dem Haushalt 2016 werden die Gelder für diese Schritte bereitgestellt. Auch den Abschluss der Erweiterung in Loy haben wir im Blick.

LAND HILFT BEI INKLUSION

Das Land gibt für alle öffentlichen Schulen in diesem Jahr 17,5 Millionen Euro aus. Ab dem Haushaltsjahr 2016 sind es 30 Millionen Euro jährlich für die Kosten der Inklusion für Schülerinnen und Schüler mit Beeinträchtigungen. Die Schulen in der Wesermarsch in öffentlicher Trägerschaft werden also bei den Kosten für bauliche und sonstige Maßnahmen für Inklusion maßgeblich unterstützt. Wenn Inklusion an den Schulen in Niedersachsen gelingen soll, muss das Land die finanziellen Voraussetzungen dafür schaffen. Das ist mit diesem Gesetz der Regierungskoalition gelungen.



WEITERE THEMEN IM PLENUM

NIEDERSACHSEN BRAUCHT WIEDER EINE LANDESZENTRALE FÜR POLITISCHE BILDUNG!

ENTWURF EINES NIEDERSÄCHSISCHEN GESETZES ZUR ERLEICHTERUNG DER UNTERBRINGUNG VON AUSLÄNDISCHEN FLÜCHTLINGEN

ENTWURF EINES GESETZES ÜBER DIE „STIFTUNG ZUKUNFTSFONDS ASSE“

SICHERSTELLUNG EINER UNABHÄNGIGEN PATIENTENBERATUNG

ENTWURF EINES GESETZES ZUR ÄNDERUNG DES NIEDERSÄCHSISCHEN MEDIENGESETZES

Umbau und Sanierung am Pier in Brake



Foto: Ulrich Schlüter

Unsere Staatssekretärin Daniela Behrens war am 6.11. zu Gast in Brake. Sie war gekommen, um die Stahlbetonarbeiten am Fundament für den zweiten Großschiffsliegeplatz am Südpier zu feiern. „Das ist ein guter Tag für Brake“, waren sich alle Gäste einig. Ab Juli 2016 können dann zwei Schiffe gleichzeitig anlegen und ihre Ladung löschen. Insgesamt 10 Millionen Euro wurden vom Land

Niedersachsen in dieses Projekt investiert. Durch diese Erweiterung wird es Niedersachsen Ports möglich, auf den steigenden Umschlag im Agrarbereich zu reagieren. Bis 2020 sollen durch Umbau und Sanierung 4,3 Millionen Tonnen umgeschlagen werden können. Bisher sind es, laut Jan Müller, Vorstandsvorsitzender und Sprecher der J. Müller Unternehmensgruppe, 3,4 Millionen Tonnen.

Rassekaninchen



Am 8. November war ich zu Besuch bei der Rassekaninchenschau K 121 Elsfleth-Berne und der Rassekaninchenschau 2015 vom Rassekaninchenzuchtverein I 1 in Brake. Meine absoluten Lieblinge sind die Angora von Enno Bielefeld. Mit seinem Zuchtengagement schützt er diese vom Aussterben bedrohte Haustierrasse. Glückwunsch an alle Preisträger der Schauen!

Zwei neue Ganztagschulen

Lehrer und Eltern der Grundschulen Abbehausen und Nordenham-Süd haben beschlossen, die beiden Schulen auf Ganztagsbetrieb umzustellen. Der Bildungsausschuss des Nordenhamer Stadtrates hat für diese Umstellung nun seine Zustimmung gegeben. Neben dem Unterricht können die Schulen so vielfältige andere Angebote liefern. Politik und Pädagogik sind sich einig, dass Frontalunterricht heute nicht mehr zeitgemäß ist. Die Grundschulen Abbehausen und Nordenham-Süd richten sich durch den Schritt zur Ganztagschule nun auf die Zukunft aus. Mit dieser Umstellung gibt es in Nordenham dann bald sechs Ganztagsgrundschulen. Ich freue mich sehr über diese Entwicklung.

Neuer Bürgermeister

Ich freue mich unglaublich darüber, dass Nordenham weiterhin von einem SPD-Bürgermeister regiert wird. Wir können Bürgermeister! Im ersten Wahlgang setzte sich Carsten Seyfarth gegen seine drei Mitbewerber_innen durch. Unterstützt von der SPD, Bündnis 90/Die Grünen und der FDP, gewann Carsten den Bürgermeisterposten in Nordenham mit 59,83% souverän im ersten Wahlgang.



Neue Sprachlernklasse

Die Anzahl der Sprachlernklassen in Niedersachsen wurde zum Beginn des Schuljahres 2015/2016 von 240 auf rund 300 erhöht. Im Vergleich zum Schuljahr 2013/14 gibt es so fünfmal mehr Sprachlernklassen an öffentlichen allgemein bildenden Schulen in Niedersachsen. Angesichts der weiter steigenden Flüchtlingszahlen, sollen zusätzliche Lehrerstellen für weitere Sprachlernklassen zur Verfügung gestellt werden. Auch in Boitwarden konnte so eine neue Sprachlernklasse eingerichtet werden. Ziel ist eine Steigerung auf insgesamt 550 Klassen.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne

Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info